



Lundi 21 juin 2010

Conseil régional Île-de-France : 190 000 € de champagne et de vin aux frais des Franciliens

Il est tout à fait normal de dénoncer le comportement de certains élus, auxquels la crise ne semble pas avoir appris grand chose, ni modifié les comportements.

Faire la fête sans compter (Argenteuil en est le témoin permanent), dépenser pour son propre confort, gâter ses amis, accumuler les publications à sa propre gloire, tout cela est toujours regrettable, mais devient carrément insupportable à un moment ou beaucoup de nos concitoyens vivent difficilement.

Lorqu'il s'agit de financer tout cela avec l'argent des contribuables, saignés à blanc par des augmentations d'impôts faramineuses, c'est carrément scandaleux.

Quelle que soit la sensibilité des élus concernés, nous dénonçons ces comportements insupportables.

Patrick Karam, conseiller régional en Île-de-France du groupe Majorité présidentielle, a dénoncé récemment les dépenses somptuaires de Jean-Paul Huchon, président socialiste du Conseil régional d'Île-de-France. A titre d'exemple, nous portons à votre connaissance quelques éléments intéressants. M. Huchon a ainsi récemment acheté **190 000€ de champagne et de vin** « pour les besoins de la Région ». Le président de Région a également pu se procurer pour **45 000€ de « coffrets gastronomiques » chez le traiteur Fauchon.**

Entre le colis de misère remis aux anciens à Argenteuil en décembre 2009, et ces coffrets gastronomiques, il y a peut être un juste milieu à trouver, non ?

Le contribuable argenteuillais est aussi un contribuable francilien. Il aimerait un peu plus de respect des deniers publics !

Par Philippe Métézeau
[Ecrire un commentaire](#) - [Partager](#)

[Précédent](#)

[Retour à l'accueil](#)

